

麻生区地域教育会議

重点方針～子どもがいきいき育つまち おとなも楽しく学べるまち～
ふるさと麻生の未来を考える

令和6年度活動報告

中学校区（地域学校協働本部）交流会・教育を語るつどい

今年度は第1回中学校区交流会を令和6年7月9日に行い各中学校区の活動報告と情報交換を行いました。第2回中学校区交流会は令和7年2月5日おとな会議とタイアップし教育を語るつどいとして、「川崎市子どもの権利条例を考える」と題して川崎市こどもみらい局青少年支援室の圓谷雪絵さんにワークショップを交えながらご講演いただきました。



地域の寺子屋交流会 「スキルアップ研修会及び情報交換会」

令和6年10月23日 麻生市民館大会議にて開催

今回は前村嘉昭氏を講師に迎え「子どもの行動と大人の働きかけ」について講演いただきました。

寺子屋コーディネーター・寺子屋先生・地域教育会議委員合わせて33名の参加者がコーチングのアプローチについて真剣に耳を傾けました。ワークショップでは TOILAB（問いラボ/トイラボ）カードを使って問いかけと傾聴・共感の重要性を学びました。

子ども会議

青空子ども会議「SDGs in 麻生—自分たちでできることを考えよう—」

令和6年11月23日（祝）黒川青少年野外活動センターにて開催

今年で3年目となる「青空子ども会議」では前年の応募者から子ども委員を募りました。5名が企画から参加してテーマを決めたり、SDGsをテーマにしたゲームを考えたりと活躍して、当日も頑張ってくれました。

SDGsの5つのテーマから各自で選択したグループに分かれてグループディスカッションでまとめたことを発表していきました。グループの発表毎に山本区長から丁寧にコメントをいただきました。

午前中はピザ作り・ゲームでアイスブレイク、午後から真剣に子ども会議と盛りだくさんでした

が、とても充実した1日でした。参加者アンケートから「楽しかった」「異年齢のたくさんの人と話し合えてよかった」「自分と違う意見も聞けて良かった」などの感想が寄せられました。

来年度に向けて子ども委員を募り、手を挙げてくれたメンバーと新年度の企画に意欲を燃やしています。



詳しくは「さんりんしゃ」66号をご覧ください